



COMMUNIQUÉ de PRESSE

04 mai 2023

Des annonces en partie déconnectées de la réalité des lycées professionnels

La CFDT et ses deux fédérations Éducation, Fep et Sgen, avaient participé aux discussions pour revendiquer :

- la consolidation de la voie professionnelle sous statut scolaire
- une meilleure reconnaissance du travail des agents
- des mesures pour une réussite, inclusion et insertion de tous les élèves.

Les annonces présidentielles actent la conservation du lycée professionnel et l'abandon de l'augmentation de 50% des périodes de stage en bac pro. La CFDT a donc été entendue sur ce point. Les mesures contre le décrochage et pour l'insertion professionnelle vont également dans le bon sens.

La gratification des stages reconnaît l'investissement des élèves, mais elle ne résout pas l'ensemble des difficultés.

Il faut aussi améliorer la dimension formative des stages et combattre leurs biais discriminants (genre, origine sociale, territoires). Autant de points qui nécessiteront l'engagement des structures accueillantes.

Proposer aux professeurs un "super pacte LP" est un nouveau signe du mépris et de la méconnaissance de la réalité de leur investissement au service des élèves. La CFDT refuse l'idée d'ajouter du travail à des personnels déjà épuisés. Elle revendique que l'ensemble des tâches déjà effectuées soient rémunérées à leur juste valeur.